

Pazos de Borbén apuesta por un turismo sostenible y de naturaleza. Con este objetivo, en colaboración con la asociación Galicia Suroeste Eurural,

pone en marcha un proyecto pionero en el entorno de la Levada de Casqueiros para la creación del primer bosque «comestible» de la comarca.

Un bosque para comerlo en Pazos

ANTONIO PINACHO
Pazos de Borbén

Un proyecto innovador que combina la regeneración ambiental con la protección del patrimonio natural y la biodiversidad con el objetivo de impulsar un turismo sostenible es la apuesta del Concello de Pazos de Borbén para la regeneración de la Levada de Casqueiros. Así, en colaboración con la Asociación de Desenvolvemento Galicia Suroeste Eurural, esta zona albergará el primer bosque «comestible» de la comarca, que será ejemplo de equilibrio entre el desarrollo rural y el cuidado del paisaje. Asentado sobre un terreno de marcado carácter forestal, este bosque permitirá regenerar una parcela infrautilizada empleando herramientas de agroecología, permacultura y diseño hidrológico, recuperando la biodiversidad autóctona con especial atención a las especies con potencial comestible que permitan su puesta en valor para la promoción de nuevos productos turísticos sostenibles.

El proyecto cuenta con una inversión de casi 45.000 euros financiados de forma íntegra por Galicia Suroeste en el ámbito de



El alcalde de Pazos, Luciano Otero, con la presidenta de Eurural, Sandra González. | FdV

las actuaciones de protección de la naturaleza y la biodiversidad del Xeodestino «A Despensa de Galicia», enmarcado en los fondos europeos Next GenerationEU.

El objetivo de este proyecto pionero es la creación de un espacio de valor natural y paisajístico, pero también de aprendizaje que atraiga a visitantes y fomente la sostenibilidad. La actuación se

desarrollará en una parcela de 0,4 hectáreas en el lugar Riba do Eido, en el que se llevarán a cabo diferentes acciones para mejorar las condiciones del suelo forestal para conseguir que sea más fértil y poder captar agua creando una barrera natural de infiltración con la vegetación.

La iniciativa empleará el método Miyawaki para la plantación

de árboles autóctonos replicando los procesos de regeneración natural de los bosques. Así, se diseñarán diez islas de fertilidad de cien metros cuadrados intercaladas en el terreno en las que se implementarán árboles de alta densidad y diversidad. También se mantendrán zonas despejadas en el terreno que actúen como freno en caso de incendio forestal.

El PP ve «escurantismo» en el rechazo de las alegaciones al alza de la basura

REDACCIÓN
Redondela

El grupo municipal del PP de Redondela acusa al gobierno local de «escurantismo e malas artes políticas» por la convocatoria urgente de un pleno extraordinario «para rexeitar a todo correr as alegacións contra a suba estratosférica da taxa do lixo e perpetrar deste xeito a súa traizón aos veciños».

Los populares revelan que el ejecutivo municipal convocó para hoy, a las 20.00 horas, una sesión extraordinaria de la corporación «que só ten como obxectivo despachar de mala maneira e cunha nula sensibilidade social, as 132 reclamacións presentadas para poder aplicar un incremento medio brutal do 165% neste tributo», a pesar de las «irregularidades e anomalías» que se produjeron durante la fase de exposición pública y de presentación de alegaciones.

El portavoz del PP, Javier Bas, señala que la tasa contempla «auténticas aberracións, especialmente en comercios que van ver incrementada a tarifa en máis dun 300% e que apenas producen lixo para o contedor verde».

La Gran Recogida reúne 6.000 kilos en Redondela

La Fundación Provincial Banco de Alimentos consiguió reunir en Redondela casi 6.000 kilos de comida donada por los vecinos durante la Gran Recogida celebrada los pasados 22 y 23 de noviembre. La cifra forma parte de los 325.000 kilos recaudados a nivel provincial.

Tres heridos en una colisión frontal de dos vehículos en la N-550 en Redondela

El accidente se produjo en la medianoche de ayer junto al viaducto antiguo

A.P.
Redondela

Un choque frontal entre dos turismos en Redondela se saldó con tres personas heridas leves. Según informó la Policía Local, el accidente se produjo en la medianoche de ayer en la intersección de la carretera N-550 y la N-552 en los sentidos Redondela y Vigo-Porriño, muy cerca del viaducto antiguo.

La Policía Local fueron alertados por el servicio de emergencias 112-Galicia de una colisión frontal entre dos coches por lo que se desplazaron de inmediato hasta la zona. En el lugar del accidente, los agentes colaboraron junto a un retén del Servicio de Emergencias de Mos y personal médico del 061 en el auxilio de uno de los ocupantes, que tenía dificultades



Los vehículos tras la colisión frontal en Redondela. | Policía Local

para salir del vehículo como consecuencia del golpe.

El cuerpo policial investiga las causas por las que el coche que circulaba en dirección Redondela-Aeropuerto invadió el carril del sentido contrario para colisionar de forma frontal contra el turis-

mo que circulaba de forma correcta por su sentido y carril.

Los agentes realizaron pruebas de alcoholemia a los dos conductores y ambos dieron resultado negativo, por lo que el accidente pudo deberse a un despiste o la indisposición del conductor.

aimen XUNTA DE GALICIA Cofinanciado pola Unión Europea Fondos Europeos

La Asociación de Investigación Metalúrgica del Noroeste (AIMEN) hace pública convocatoria para la adjudicación del **CONTRATO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA NAVE INDUSTRIAL "Infraestructuras Singulares para la Fabricación Inteligente y Sostenible - Smart & Sustainable Manufacturing Centre", UBICADA EN EL POLÍGONO INDUSTRIAL DE CATABOI SUR-PPI 2 (SECTOR 2) PARCELA 3**, mediante procedimiento abierto con diversos criterios de valoración.

1º.- **Procedimiento de adjudicación:** Abierto con diversos criterios de valoración.

2º.- **Presupuesto del contrato:** 3.450.000 euros, IVA excluido.

3º.- **Plazo máximo de ejecución:** Fecha límite de finalización el 01/03/2026.

4º.- **Garantía Provisional:** No se exige.

5º.- **Presentación de ofertas:** Hasta las 13:00 horas del día 2 de enero de 2025.

6º.- **Lugar de presentación de las ofertas:** Sede Central de AIMEN sita en Lg. Relva 27A Polígono de Torneiros - 36410 O PORRIÑO (Pontevedra).

7º.- **Apertura de ofertas:** en acto público que será debidamente anunciado por AIMEN en su página web. Previsto de forma inmediata a finalizar el plazo de recepción de ofertas.

8º.- **Obtención y consulta de documentación:** Perfil del Contratante, página web de AIMEN (www.aimen.es).

9º.- **Financiación:** El proyecto objeto de la presente licitación ha sido financiado por la Axencia Galega de Innovación de la Xunta de Galicia, a través de la convocatoria, para el año 2024, de las ayudas para el fortalecimiento y la ampliación de las capacidades de los centros tecnológicos gallegos mediante el apoyo a la creación y mejora de infraestructuras de investigación y de ensayo y experimentación en el marco RIS3 Galicia 2021-2027 cofinanciadas por la Unión Europea en el marco del programa Galicia Feder 2021-2027, convocadas por la Resolución de 29 de diciembre de 2023 (código de procedimiento IN607E).

10º.- **Gastos de publicidad:** a cuenta del adjudicatario con un máximo de 1.197 euros, IVA excluido.

11º.- **Régimen jurídico del contrato:** legislación civil y mercantil española.

EL DIRECTOR GENERAL DE AIMEN, Fdo: D. Jesús A. Lago Gestido